

## Presentada la primera revista histórica sobre san Josemaría Escrivá

J. R. N. P.

MADRID- El director del Instituto Histórico San Josemaría Escrivá de Balaguer, José Luis Illanes, presentó ayer en Madrid la primera revista histórica sobre el Opus Dei y la figura de su fundador. «Studia et Documenta», como se llama esta publicación, tendrá una periodicidad anual y tiene como objetivo dar a conocer las investigaciones que promueve el Instituto, así como otros trabajos históricos con el «adecuado nivel científico». En el acto de presentación, Illanes estuvo acompañado por dos de los miembros del comité científico de la publicación, los catedráticos Adelaida Sagarra y José Andrés Gallego.

Desde su fundación en 2001, el Instituto Histórico ha impulsado la edición crítica de las obras completas de Escrivá de Balaguer y la elaboración de una serie de monografías sobre el fundador del Opus Dei. Ahora, con la edición de la revista, la pretensión es «garantizar e impulsar la continuidad de las investigaciones». Por ello su estructura y características son «las ordinarias de este tipo de publicaciones científicas», y aspira a convertirse «en un instrumento de diálogo con el conjunto de los científicos e investigadores, tanto de temas históricos como de otras áreas». Cada número comprenderá una sección de estudios y notas, entre las que habrá un grupo de colaboraciones con una orientación monográfica. Además ofrecerá una sección de documentación y otra de información bibliográfica.

### Universalidad del Opus Dei

En este primer número, «en coherencia con la universalidad de la labor de san Josemaría y del Opus Dei», la parte monográfica se ha dedicado a presentar los inicios de este apostolado en diversos países: Portugal, México, Estados Unidos (Boston), Ecuador y Japón. Como novedad, la sección de documentos presenta una selección de pasajes del Nuevo Testamento, realizada por el fundador del Opus Dei, que él mismo calificó en 1933 como «repetidamente meditados». Además recoge una parte del epistolario de 1938 y 1939 entre Escrivá y el entonces obispo de Ávila, monseñor Santos Moro, que acerca a la manera en que el fundador de la Obra vivió los años de la Guerra Civil. Más información en la web [www.isje.it](http://www.isje.it).